
  

 

 

第１２４５回 例会 ２０１６年（平成２８年）６月２０日    
（ロータリー親睦活動月間） 

 

前回（６月１３日）例会記録 

◇プログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ   

１．来客紹介 親睦委員会 松永 修 委員 

ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：２名 合計:３名 

ゲスト：来日学生 ジャシュア シェクター 君 

 

２．会長の時間 澤田 宗久 会長 

 

２０１５～１６年度・青少年交換来日学生スピーチコンテスト及び来日学生派遣歓送会が 

６月１１日（土）シティプラザ大阪で開催され、杉浦会員と行って参りました。 

来日学生にとって集大成とも言えるスピーチコンテストで来日学生の日頃の努力の結晶である 

日本語でのスピーチです。１人の持ち時間は約８分～１０分間、テーマは「日本での生活」です。 

その中でジャシュア君は「日本社会と相互依存」という題で、他を寄せ付けず、ダントツの優勝でした。 

 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 片岡 清夫 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「日も風も星も」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話 「人事調査について」 松谷 廣信 会員 

○ ご報告 「スピーチコンテスト優勝」 ジャシュア シェクター 君 

○ クラブ協議会（最終）  ４階「白鳥の間」 １３：４０～ 

・ ほたる 

・ ひとりの手 

・ 南の島のハメハメ大王 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

Web: http://sembarotary.club/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：澤田 宗久 幹事：岡本 茂 会報広報委員長：日比 敬史 

四つのテスト／言行はこれに照してから 
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歓送会の余興ではアカペラでラップの歌と他の留学生とデュエットで歌を披露し、なかなかのエンターテイメントでした。 

彼のスピーチは次回の例会で、皆様に披露して頂きます。 

 又、ロータリーの友から連絡があり、フィリピンでの奉仕活動の記事が７月号に掲載されるとのことです。 

 先週の６月１０日の金曜日、元リーガロイヤルホテルの総支配人でありました、安田勇次様の送別ゴルフコンペ歓送会が 

あり、私は歓送会に出席致しました。  

ロイヤルホテルは住友系列のホテルであり、殆どの支配人は住友からの天下りの人が多い中、彼は高卒でロイヤルに入社、

セラバーから、伸し上がって専務にまでなった生え抜きの人物で、実力のある実践派であります。他の支配人とは違い 

冠婚葬祭や宴会には必ず誰よりも先に行って皆様にご挨拶をされていました。 

彼の信条は、「真心を以って、誠心誠意尽くすこと」であります。 

正しく、ロータリーの“４つのテスト”を地で行く人物です。 

私はこれまで常に“４つのテスト”を信条にしています。身近にロータリーの精神を持った方が居ることを実感した一日 

でした。 

 “４つのテスト”については、クラブによっては、色々なやり方がありますが、宮原会員が熊本八代南ＲＣに義援金を 

届けられた時に、そこの例会では“４つのテスト”を唱和されていたそうです。 

当クラブでは“４つのテスト”を歌詞に入れた歌を毎回歌っています。 

 

３．幹事報告 岡本 茂 幹事 

①交換留学生のジャシュア君の送別会の案内を、本日メールボックスに入れております。賑やかに開催したいと 

 思いますので、会員には万障お繰り合わせの上ご参加くださいますようお願いいたします。 

②新旧理事・役員・委員長の引継ぎ懇親会のご案内をしておりますが、発信人に、新会長の新川さん、新幹事の 

 中村さんの氏名が漏れておりました。お詫びして訂正いたします。 

 

４．ご報告   

交換留学生のジャシュア君が無事に１年間のプログラムを終了しましたので 

地区より届いた終了証書と、ホストファミリーへの感謝状を澤田会長より 

手渡されました。 

 

 

 

５．委員会報告  

◎国際奉仕委員会 岡本 真太郎 委員 

２年に渡り継続しております「バリ島就学困難児童支援」ですが、現地にてご協力頂いているTAMANロータリーから 

私共のクラブが行っている支援について、支援内容の変更を検討出来ないかと提案がありました。 

その内容について、TAMANロータリーから送られてきましたメールの内容を下記に転載させて頂きます。 

 

 

 

 

 



 

以下、TAMANロータリーからのメール転載 

 

大阪船場ロータリークラブの皆様へ 

インドネシア政府は昨今、国民の教育問題や保健問題、そして地方のインフラ問題に大変力を入れ始めております。 

本来は教育は中学まで義務教育のはずですが、国の支援が中々末端にまでは届かなかったこともあって、皆様方に 

ご支援をお願いして参りました。 

経済発展の著しいこの国では、政府は国民皆保険など従来はなかったことを、思い切った法律などを作ったりして住み 

易い国作りに励んでいます。その一環として、学校は国からの援助を受けることになり、民間人である私たちからの恵まれ 

ない子供への支援は必要なくなったと判断するに至りました。 

私たちが支援しないことによって、子供たちが学校へ行けなくなることはありません。どうぞご安心ください。 

一方、別にご提案させて頂きますプロジェクトは、小学校特に貧困者の多いKarangasem県の寒村の小学校のトイレを 

作ったり、小さいころから手を洗う習慣を身に着ける意味から手洗い場所を作るプロジェクトを試みたいと考えています。 

実はこれと同じプロジェクトを他の学校で行った結果、学校側と保護者側に大変喜ばれましたので、今回はもっと 

田舎の貧しい小学校にそれらの施設を作りたいとおもっています。２校を予定しています。 

プロポーザルはしばらくお待ちください。１週間以内にお送り申しあげます。 

 

以上がTAMANロータリーから送られてきたメールの内容になります。 

 

上記内容を執行部へお伝えし、現地のことはTAMANロータリーが一番ご存知でしょうし、私たちの支援金は、本当に 

必要な児童たちに届けるのが目的であるとのお話を頂きました。 

上記にもありました様に、TAMANロータリーよりプロポーザルが届き次第、速やか且つ慎重に検討して参りたいと思います。

途中経過ではありますが、皆様にご報告させて頂きます。 

 

６．ニコニコ報告 上月 環 親睦委員 

澤田 会員‥‥交換留学生によるスピーチコンテストが１１日（土）に開かれ、ジャシュア君が栄えある優勝を果たしました。 

          長い間の努力が実を結んだ結果です。これも皆様方のお陰と感謝しています。 

杉浦 会員‥‥ジャシュア君、日本語弁論大会優勝おめでとう。 

松谷、平山、小山、栗原、今泉、斧原、清水、新川、沖、渡辺、俣野、片岡、小島、中村、宮原、岡本(真)、松永、北野、 

大嶋、高階、伊藤、カンタトーレ、 

各会員‥‥ジャシュア君日本語弁論大会優勝おめでとう 

 

７．出席報告 平山 明彦 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３８名 出席会員数 ３４名 出席率 ８９％ 

第１２４１回（５月２３日） 修正出席率 ９７％ 

 

８．フリートーク  「国際大会に参加して」  

５月２８日～３１日ソウル国際大会に参加された会員の皆さんにご報告をしていただきました。 

 

 

 



 

 

大阪YMCA国際専門学校交流セミナー 

                                        

    職業奉仕委員会 清水 清一 委員長 

6月 13日大阪YMCA国際専門学校の学生交流会を青少年委員会と共に実施致しました。 

当クラブより 8名の会員の皆様に協力して頂き、学生数約 120名での交流会でした。 

約 2時間程度の時間でしたが、8つのグループに分かれテーマに沿って、学生が事前に記入していた 

アンケート等を参考に大変活発な議論が出来ました。協力をして頂いた会員の皆さま大変ありがとうございました。 

今後もこの活動をより発展させていこうと考えていますのでよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回６月２７日（月）例会予定 

・卓話：澤田会長・岡本幹事 

・撞木引継ぎ 

＊例会場は７階「フォンタナ」です。 

 

６月度理事会報告 

平成２８年６月６日（月） 於：日航ホテル １３：４０～１５：４０ 

（議 案） 

１．５月度会計報告 ― 異議なく承認された。 

２．青少年交換プログラム（交換留学生）の経過について 

  青少年交換予算が若干余る予定なので、7月2日に予定している  ジャシュア君の 

送別会費用の一部に充当し残金はニコニコに入れる。 

また、帰国は 7月11日（月）予定で、見送りは自由参加とするが、出発時刻が例会と 

重なる場合はクラブからの代表者を検討する。 

３．週報の表紙デザインの件 

  次年度より新デザインを採用し、コンセプトは「新旧融合」のイメージ。 

４．その他 

  バリ島タマンＲＣから「貧しい地区の学校へトイレと手洗い場の寄贈」の提案があったので 

検討する。また、予算は前年通り 30万円、視察訪問日程は 7月 23日～27日とする。 

 


